# たきさとっこ



滝郷小学校だより 令和6年1月30日 第10号

寒い日が続きますが皆様いかがお過ごしでしょうか。挨拶が遅くなりましたが、今年もどうぞよろしくお願いいたします。冬休み明けの1月9日(火)には、元気な子供たちの姿を見ることができ、安心しました。また、全校集会では、①学習のまとめをしっかりやりましょう。②挨拶が自分から進んでできるようにしましょう。と2つの話をしました。いよいよ1年のまとめの時期となります。子供たちと共に職員一同、一生懸命取り組んでいきたいと思います。

#### 1.2.3年生 黒板アート教室

講師にすずきらな 先生を招いて、1月 16日(火) 2.3年 生、1月23日(火) 1年生が黒板アート 教室を実施しました。



#### 【1年生】

1年生は初めての 教室になりましたが、 チョークの使い方を はじめ様々なテクニ ックを教えていただ きました。



【2年生】

2.3年生は昨年の 経験を活かし、それ ぞれの思いを込めた 作品を仕上げました。



【3年生】

# いきいきタイム

紹介が遅れてしまいましたが、「いき きの タイム」とは、毎月の最終 木曜日の掃除の時間をなくし、昼休みを長くしてもいるとです。子供たちは35分間おもいったり、本を読んだり、友達と話をしましたできます。ときは外に出て子供たちと遊ぶこときは外に出て子供な時間です。 そ後も継続していきたいと思います。

### 新1年生 入学説明会

1月26日(金)来年度(令和6年)入学 予定の保護者の皆様を対象とした入学説明会 を実施しました。入学にあたり様々な不安等 を解消し、子供たちの学校生活をスムーズに 進めるために行っています。

また、職員一同子供たちの入学を楽しみに しております。準備やお願い事も多々ありま すが、子供たちのために、ご理解ご協力をよ ろしくお願いします。

#### 避難訓練



1月17日(水)避難 訓練が行われました。今 回の避難訓練は、グラウンドへの避難後、職員及 び代表児童による消火器

の使用体験や消防車による放水、最後に煙の 中を避難する体験活動も行いました。

1年生は、煙の体験が初めてであり戸惑いもありましたが、無事全員体験することができました。



# 3年生 校外学習



1月19日(金)3 年生が旭警察署とと地 時署を見学に行さはした。パトカーやは重な 車に乗る等の貴重な 験をすることができ した。

#### 芸術鑑賞会



1月29日(月)に 芸術鑑賞会として影絵 劇を鑑賞しました。

影絵劇といっても色 鮮やかな影絵を駆使し

ての素晴らしい劇でした。また、ワークショップでは、子供たちは指を使った影絵を教えてもらい満足そうでした。

## 縄跳び集会に向けて

2月1日(木)縄跳び集会が行われます。 子供たちは休み時間や 体育の時間を利用して 個人の練習に励んでいます。



また、業間休みを利用して、縦割りで分けた6グループ毎に大縄の八の字跳びを練習しています。